

物大はご支援をいたして心から感謝しています。  
 何をするにも一切心配する必要のない8日間  
 を過ごすことができて、お二人の、皆様のおかげです。  
 そして、温かいご家族に迎え入れていたことが  
 ことは、今後の福島での生活の励みになります。  
 宮崎での日々は息子の「今日も、昨日のように行きまーす」  
 の掛け声で。たくさん楽しい思い出を、  
 本当にありがとうございました。 小川

幸森さんにはいろいろご支援やお風呂まで、本当に  
 お世話になって。ありがとうございます。幸せて森と書く  
 名字の通り、とても素敵なお家族で、そのお人柄の良さ  
 で皆が集まってくるのが良く分かりました。  
 宮崎で過ごす日々はどれも楽しく私にとっても息子  
 にとっても貴重な時間となりました。5才の息子には  
 楽しい思い出がたまるといいかと願いますが、たくさんの方  
 やさしい言葉をかけてくださることに感謝しています。本当に  
 ありがとうございます。 笑

いろいろと物大のご支援を頂きありがたうございま  
 した。福島から遠く離れた宮崎で過ごした8日  
 間は、初めて経験することも多くありました。また  
 楽しむ娘の姿を見て、いろいろと考えさせられる時  
 間でもありました。震災の様子だけでなく、復興の  
 ために頑張ってくれた方がいること、たくさんの方に  
 助けて頂いたことを子ども達に伝えていきたいと  
 思います。たくさんの方々に支援をして頂いたことは  
 子ども達の生きる力のひとつになると思います。  
 本当に世話になりありがたうございました。菅野

福島の事を考えてくれて、大きなバックネットを  
 使って頂きありがとうございます。  
 宮崎を知る事ができて、社長のお宅で食事を  
 ごちそうしてもらった時も、子供達は安心し、おにい  
 ちゃんの家に来たみたいで自然と明るい笑顔  
 だったのがうれしかったです。社長の人柄を子供達  
 はわかって喜んでました。福島の事も宮崎のク  
 イズンについて負けず頑張ります。また来たい  
 場所が増えました。ありがとうございます。 森



# ドルフィン様

第8回目の「宮崎に来んねキャンプ」時に参加できたのは、  
 幸森社長をはじめ沢山の皆様のご支援なくしては、  
 開催されなかったと思います。  
 何も不安や心配もなく安心して過ごせた宮崎滞在  
 でした。幸森社長のご家族のご協力もあり、ご自宅まで  
 解放させ、おもてなしをして頂きとても素敵な時間を  
 過ごさせて頂きました。  
 遠く福島の事を気にかけて下さり、物大のご支援  
 ありがとうございます。 渡辺

宮崎での温かい時間をありがとうございます。  
 福島では経験できないような時間を  
 過ごすことが出来、心から感謝です。  
 震災から5年、子供は5才と1才のため経験して  
 いない子供達ですが、幼児期という大切な時期に  
 いろいろな経験をふんで、これからの物事の事ができると  
 理解できるようにしたい時に私も子どもと伝えたいので  
 これから協力していかないとはいけなさと感じました。  
 幸森社長は時間をありがとうございます。 高橋